La frase "Lo que tenemos de terroristas son los dulceabrigos que nos protegen" Fulgencio Cuero, conteno de caña, DE 57 AÑOS.



Representantes de Medicina Legal exhuman cuerpos. NELSON ARIZA

VIOLENCIA NORORIENTE

Ocaña, cementerio de 3 departamentos

 La violencia en las muertes de las personas que son llevadas a la morgue de Ocaña (N. de Santander) ha sido la constante este año, en el que 126 de los 143 fallecimientos son por homicidios, suicidios o por minas antipersona.

Según Medicina Legal, la cifra es superior a la del año pasado por esta misma época, cuando las necropsias alcanzaban 131, la mayoría por razones relacionadas con el orden público en el departamento, así como en municipios del sur de Bolívar y de Cesar.

Los hechos violentos son tan evidentes, que en enero los 19 muertos recibidos por Medicinal Legal fueron por causas violentas. La situación coincide con el hallazgo de los cuerpos de los jóvenes desapa-recidos en Soacha.

La cifra

los municipios de los que proviene la mayoría de muertos.

El alcalde de Ocaña, Yebrail Hadad, dice que muchos de los muertos han caído en enfrentamientos con la Fuerza Pública, pero que no hay identidad de algunos de ellos, porque fueron sepultados de forma anónima.

El vicepresidente Francisco Santos anunció ayer que la Fiscalía creará un 'grupo élite', para centrar allí la investigación por la desaparición y muerte de estos 19 jóvenes de Soacha.

El apunte

ONU pide que se acaben las ejecuciones

 La Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos de la ONU se pronunció ayer sobre las ejecuciones extrajudiciales que, al parecer, se han registrado responsables.

en varias zonas en los últimos días. El organismo exhortó a las autoridades no solo a poner fin a estas muertes sino a que se investigue y castigue a los